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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １２ 

令和 ５年 ２月１５日 

午前・午後 ０時３０分    

議会名 令和 5 年 第 1 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 12 番     木村 久雄 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. 発達障がい者支援につい      

て  

(1) 発達障がいの実態につい  

て             

 

 

(2) ディスレクシアについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①発達障がいの可能性がある児童・生徒が、どの程

度存在するのか、また、その実態調査が行われて

いるのか、伺いたい。 

 

①現状について 

 ディスレクシアの可能性がある児童・生徒が、ど

の程度存在するのか、その現状について伺いた

い。 

 

②早期発見について 

 ディスレクシアの早期発見に関して、学校教育現

場では、どのような取り組みが行われているの

か、伺いたい。 

 

③タブレットの活用について 

 ディスレクシアの当事者に対するタブレットの活

用がどのようになっているのか、その現状につい

て伺いたい。 
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(3) 学校教育現場における支

援について 

 

 

 

2. 環境政策について 

(1) グリーントランスフォー

メーション(GX)について 

 

 

(2) 環境に配慮したライフス

タイルの転換について 

 

(3) グリーンライフ・ポイン

トの導入について 

 

 

 

3. タカサゴキララマダニに

ついて 

(1) 生息域調査について 

 

 

(2) 注意喚起について 

 

 

 

(3) 防除について 

 

④早期からの教育的支援について 

 ディスレクシアの早期からの教育的支援に関し

て、学校教育現場ではどのような取り組みが行わ

れているのか、伺いたい。 

 

⑤理解の促進について 

 ディスレクシアへの理解を促進することに関し

て、学校教育現場はどのように考えているのか、

その見解を伺いたい。 

 

①本市の学校教育現場では、今後、発達障がいの当

事者に対してどのような支援を講じていくのか、

伺いたい。 

 

 

 

①グリーントランスフォーメーション(GX)につい

て、本市はどのように考えているのか、その見解

を伺いたい。 

 

①環境に配慮したライフスタイルの転換に関する本

市の取り組みの状況について、伺いたい。 

 

①グリーンライフ・ポイントの導入について、本市

はどのように考えているのか、その見解を伺いた

い。 

 

 

 

 

①本市では、タカサゴキララマダニの生息域の調査

をしているのか、伺いたい。 

 

①タカサゴキララマダニに対する注意喚起につい

て、本市はどのように考えているのか、その見解

を伺いたい。 

 

①防除に関して、その対策がなされているのか、伺

いたい。 
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4. 健康増進について 

(1) 糖尿病の実態について 

 

(2) ABI 検査について 

 

 

 

①本市の糖尿病患者の３年間の人数の推移について

伺いたい。 

 

①現状について 

 集団検診等で ABI 検査が行われているのか、そ

の現状について伺いたい。 

②Ⅱ型糖尿病患者に対する ABI 検査の実施につい

て 

特定健診等でⅡ型糖尿病患者に対し、ABI 検査の

実施が出来ないものか、伺いたい。 

 

 


